PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

26



17/7/2025

OPINIÓN





Debajo de la alfombra

Que no es lo mismo, pero se parece. En el Senado de la República, a Morena le está saliendo el tiro por la culata. Después de repetir hasta el cansancio que Felipe Calderón sí sabía de los malos pasos de Genaro García Luna, ahora no hallan cómo explicar que Adán Augusto López no tenía idea de que su exsecretario de Seguridad también coqueteaba con la ilegalidad. Y, por si fuera poco, la sesión permanente del Congreso de la Unión duró menos que una promesa de campaña: ni dos horas. Esta vez, casualmente, no hubo espacio para la agenda política. Tocaba despachar "pendientes legislativos". Qué coincidencia tan oportuna.

Perdido

Y por cierto, ¿dónde andará don Adán Augusto López? Aunque no pertenece a la Comisión Permanente, al coordinador de los senadores de Morena en la Cámara alta suele vérsele en los pasillos del Senado, esquivando reporteros con el viejo truco de que "no le gusta el tema mediático". Pero este miércoles, como por arte de magia: ni sus luces. Nadie lo ha visto, o apenas hablaron con él... hace unos días. ¿Prófugo? Esperan que no. Sus compañeros de bancada y hasta los opositores coinciden por fin en algo: quieren que deje de ser tan escurridizo y aclare las cosas. Ahora, sólo queda esperarlo cuando se calmen las aguas con su exfuncionario... o en septiembre, con nuevo periodo.



26

17/7/2025

OPINIÓN



Censores

Mientras Karla Estrella, ama de casa, cumple 30 días de disculpas públicas, paga multa, toma cursos de género y queda en el padrón de agresores por un tuit contra una diputada del PT, en Campeche ocurrió algo peor: censura judicial directa. Una jueza prohibió al periodista **Jorge González** referirse a **Layda Sansores**. Y ordenó que un censor oficial revise todo lo que publique el diario *Tribuna*. No podrá opinar, grabar, escribir ni mostrar imágenes de la gobernadora sin autorización previa.

Ya nos exhibiste

Iván Escalante, titular de Profeco, reveló que diputados de Morena intentaron frenar operativos con tráfico de influencias. La presidenta Sheinbaum no negó el hecho, sólo aclaró que no se concretó. Una cosa es que se pida... y otra que se concrete, dijo. Y luego soltó la sugerencia: que Iván dé más información. ¿Lo hará? ¿O se quedará como otra anécdota de corrupción impune? Mientras tanto, Claudia presumió que su familia no puede hablar con funcionarios "salvo para felicitar cumpleaños". Ejemplar... salvo por sus diputados. Lo dicho: cuando se limpia la casa, siempre hay quienes se esconden bajo la alfombra.

Trenazo

El coordinador de los diputados federales del PRI, Rubén Moreira Valdez, insistió en sus críticas al Tren Maya y aseguró que las estaciones están prácticamente vacías. Luego de que en la conferencia de prensa matutina fueran rechazados sus dichos, el legislador mostró en sus redes sociales un video de su viaje de Mérida a Campeche, donde en dos vagones había sólo tres personas. A ver si no le responden otra vez en alguna mañanera, pero con imágenes y testimonios que den cuenta del exitazo de la multicitada atracción turística.